



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 76- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Las ferias agropecuarias benefician a los productores

Las ferias agropecuarias son espacios que permite a los agricultores y ganaderos mostrar sus productos al público consumidor y a los empresarios para establecer ruedas de negocios, indicó, Abner Romero Vásquez, director regional de agricultura, durante el desarrollo de las diferentes actividades de la "XXXI Feria Agropecuaria, Artesanal e Industrial", "Santísima Virgen del Rosario" y el "XII Festival de la Menestra Cajabambina", el evento se está desarrollando en el campo ferial de Cajabamba, inició el lunes 13 de octubre y concluye el miércoles 15 del presente.

"Nuestro reconocimiento al emprendimiento de nuestros hermanos productores que se han preocupado siempre por mejorar su producción agropecuaria, la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC) en coordinación con las agencias trabajarán para capacitarlos y transferir tecnología a los agricultores y ganaderos para seguir produciendo alimentos de calidad y en mayor cantidad y mejorar sus ingresos económicos.

Con la finalidad de incentivar a los productores que participaron en los diferentes concursos durante la feria, la DRAC entregó: palanas, 2 mochilas de fumigar, 1 carretilla, semilla de reygrass y alfalfa para ser distribuidos entre los ganadores.

A su turno el presidente de la feria, Rómulo Augusto Felipe Caballero, invocó al Gobierno Regional Cajamarca a seguir invirtiendo en el sector agropecuario para mejorar la producción en las diferentes cadenas productivas de Cajabamba y de toda la región; la única forma de sacar al campesino de la pobreza es invirtiendo en las actividades productiva.

Se agradece su difusión Cajamarca, Martes 14 de Octubre del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA

COMUNICACIONES Y RR.